



新千葉新聞社

〒292-0067
木更津市中央2-10-3
電話 22-3849(本社)
FAX 25-1684
Email shinchiba@nifty.com
編集兼印刷発行人 石井久喜

先進的テレワーク活動

「TOKYO テレワークアワード」

（株）キミカ
が表彰

（東京都）

アルギン酸メーカー
の株式会社（代表取締
役社長・笠原文善、本
社・東京都中央区）は、

十五日、東京都主催
「TOKYO テレワー
クアワード」の推進賞
を受賞した。（同社は
富津市に工場がある）

同賞は、新型コロナ
ウィルスの感染拡大防
止に向けて「テレワー
ク東京ルール」の普及
に取り組む東京都が、
先進的・モデル的なテ
レワーク活動を行う企
業を表彰するもの。

株式会社は、感染拡
大が始まった直後の二
〇二〇年三月にテレワー
クを開始し、業務の効
率化、新規顧客の開拓、

社員満足度の向上を実
現するなど、感染拡大
防止と経済活動を両立
した同社の取り組みが
高く評価され、注目を

集めている。
同社は、感染拡大前
の二〇一九年から働き
方改革に取り組み、小
型軽量モバイルパソコン
や業務用スマートフォ
ンの導入、ビジネスチャッ
トツールやチームコラ
ボレーションソフトの
導入を進めていた。

クラウドサービスの
活用やVPNの再構築
で、紙ベースの業務ア
クセスからの脱却も図っ
ていたことで、二〇二
〇年三月には、いち早く
テレワークを開始す

ることができ、現在は
標準的な働き方として
定着している。（製造
部や品質管理部など業
務上、出社が不可欠な
一部の部署を除く）

「商談や打合せは対
面で行うもの」という
固定概念を脱したこと
で、移動に費やされて
いた時間を有効活用で
きるようになり、チャッ
トやTV会議を活用す
ることでかえって社内
コミュニケーションが

活性化、ペーパレス
化への意識が高まり、
作業効率が飛躍的に向
上了。

（当紙既報）

今後も日本唯一のア
ルギン酸供給拠点とし
て供給責任を果たし
(国内シェア九〇%を
超える)、テレワーク
で実現するワーク・ビ
ジネススタイルの変革
に積極的に取り組んで
いく」としている。

株式会社は、天然の
海藻から「アルギン酸」
を抽出し、様々な産業
に供給するわが国唯一
のメーカー。近年はS
DGsのフロンティア